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BIEN DESDE OCTUBRE PASADO, MES EN EL QUE TUVIMOS EL ULTIMO 

PLENO ORDINARIO, MUCHAS COSAS Y BUENAS HAN SUCEDIDO. 

MUCHO TRABAJO Y BIEN SE ESTA DESARROLLANDO EN EL 

AYUNTAMIENTO, GUIADO POR EL BIEN HACER DEL GRUPO DE 

GOBIERNO. 

 

1º.- SE OS HAN ENTREHADO TODAS LAS ACTAS CON LA CONVOCATORIA 

DE ESTE PLENO. ASI PUES TODOS LOS CONCEJALES, REPITO TODOS, 

TENEIS EN LAS ACTAS TODA LA INFORMACION, DE NUESTRO TRABAJO. 

 

2º.- HA LLOVIDO Y HA NEVADO, Y ESA AGUA Y ESA NIEVE NOS VA A 

VENIR MUY BIEN PARA NUESTROS CAMPOS Y NUESTROS GANADOS. 

PERO SOBRE TODO PARA EL CONSUMO HUMANO, PUES SIN LLOVER LA 

SITUACION ERA GRAVE. HOY ESE PROBLEMA ESTA SOLUCIONADO. 

 

3º.- VAMOS CON NUESTRAS ACTUACIONES: 

  

CAMINOS: SEGUIMOS TRABAJANDO EN ELLOS, Y LOS TRES CAMINOS 

PROMETIDOS, ESTAN ARREGLADOS. EN EL CAMINO DEL VEGON FALTA 

ARREGLAR UNAS ENTRADAS Y CUNETAS, PERO EL FIRME ESTA 

TERMINADO. 

 EN EL DE CIRCUNVALACION, SE ESTA PROCEDIENDO AL CIERRE DE 

LAS FINCAS Y A CONTINUACION SE ARREGLARA CON HORMIGON EL 

FIRME. 

 EL DE LA ZARZA, LA EMPRESA TRAGSA, ADJUDICATORIA DE LOS 21 

CAMINOS DE LA MANCOMUNIDAD, NOS INDICA QUE EL PRESUPUESTO 

YA SE HA TERMINADO. FALTA UNA PARTE POR HACER DE ESE CAMINO, 

CON LA PROXIMA SUBVENCION DE LA JUNTA, TERMINAREMOS ESA 

PARTE QUE FALTA. 

 

4º.- POR ELLO, PORQUE LOS CAMINOS PROMETIDOS ESTAN HECHOS, EL 

GRUPO DE GOBIERNO, HA ELABORADO UN NUEVO PLAN DE CAMINOS. 

PLAN DE CAMINOS QUE SE APROBO POR LA JUNTA DE GOBIERNO 

CELEBRADA EL PASADO 8 DE ENERO DE 2010. 

ESTE NUEVO PLAN INCLUYE EL ARREGLO EL ARREGLO DE LOS 

SIGUIENTES CAMINOS: 

 

. - CAMINO DEL CERRO GORDO 

.- CAMINO DE SANTA ANA.- HASTA EL ESPINO, HASTA LIMITE CON       

TERMINO MUNICIPAL DE ZARZA. 

.- CAMINO DE LA DEHESILLA. 

.- LITERALMENTE SE DICE “QUE EL CAMINO DE LA ESTRELLA SE 

ARREGLARA EN LA PROXIMA LEGISLATURA”. 

 



5º.- SE ESTA A PUNTO DE TERMINAR LA NAVE, JUNTO A LA CHARCA DEL 

LEGIO-POZONUEVO. 

 

6º.- SE HA INICIADO LA OBRA DEL COMPLEJO CULTURAL. 

 

7º.- SE HA CAMBIADO EL CIERRE PERIMETRAL DEL PARQUE DEL LEGIO. 

 

8º.- SE ESTA TERMINANDO LA OBRA DE AMPLIACION DE LA RESIDENCIA 

GERIATRICA. 

 

9º.- SE ESTA TERMINANDO LA INSTALACION DE LA MAQUINARIA EN LAS 

PISCINAS. 

 

10º.- AL IGUAL QUE HEMOS ELABORADO UN NUEVO PLAN DE CAMINOS, 

ESTAMOS REALIZANDO UN NNUEVO PLAN DE ARREGLO DE CALLES. 

 

11º.- QUE SEGUIMOS TRABAJANDO MUCHO Y BIEN Y QUE ES DIFICIL VER 

UN PUEBLO EN TAN BUENA SITUACION COMO SALVATIERRA: BUENA 

SITUACION ECONOMICA, BUENAS INFRAESTRUCTURAS Y BUEN EQUIPO 

DE GOBIERNO, DEL QUE COMO ALCALDESA, ME ENCUENTRO MUY 

SATISFECHA, Y ES QUE CUANTOS MAS AÑÑOS,…. MEJOR LO ESTAMOS 

HACIENDO. 

 

POR ULTIMO, DECIR QUE SE ESTA AYUDANDO AL PUEBLO DE HAITI. SE 

LANZO UN BANDO CON TODA LA INFORMACION PARA PODER HACER 

EFECTIVA LA AYUDA. EN EL AYUNTAMIENTO SE ENCUENTRA UNA LISTA 

EN LA QUE SE PUEDEN APUNTAR TODAS LAS PERSONAS QUE DESEEN 

COLABORAR. 

TODO LO RECAUDADO SERA LLEVADO A CARITAS 


